

Invertirán S/ 123.6 millones en trabajos de reconstrucción en Áncash

El Programa SubSectorial de Irrigaciones (PSI) informó que invertirá más de S/ 123 millones para ejecutar obras de reconstrucción en la infraestructura hidráulica de la región Áncash, en el marco del proceso de Reconstrucción con Cambios.

Este programa se puso en marcha por disposición del ministro de Agricultura y Riego, Gustavo Mostajo, y comprende el desarrollo de 43 proyectos en las provincias de Casma, Huarney, Santa, Aija, Huaraz y

Pallasca en beneficio de los agricultores de la jurisdicción.

El director ejecutivo del Programa SubSectorial de Irrigaciones (PSI), Huber Valdivia, en reunión sostenida con los presidentes de las juntas de usuarios de la región Áncash, afirmó que la nueva estrategia de intervención prioriza la rehabilitación y reconstrucción de obras de infraestructura hidráulica que fueron afectadas por el impacto del Fenómeno El Niño costero. ■



La nueva estrategia de intervención prioriza la rehabilitación y reconstrucción de obras de infraestructura hidráulica que fueron afectadas por el fenómeno natural.

Reconstrucción: S/ 1,000 millones para obras de vivienda y saneamiento durante el 2018

El Ministerio de Vivienda, Construcción y Saneamiento (MVCS) ejecutará este año casi S/ 1,000 millones en obras de reconstrucción de los S/ 4,000 millones asignados por el Gobierno para el 2018, informó el ministro de este portafolio, Javier Piqué.

Cabe indicar que el Pleno del Congreso aprobó delegar facultades al Ejecutivo para legislar en materia de reconstrucción y cierre de brechas en infraestructura y servicios.

“A vivienda se orientarán más de S/ 600 millones y a saneamiento unos S/ 300 millones que suman casi S/ 1,000 millones”, indicó el ministro luego de la presentación del proyecto de vivienda social “Las Terrazas de Yura” en Arequipa.

Piqué dijo que lo que se busca con las facultades para el proceso de reconstrucción es mejorar los plazos de ejecución. ■

Ministro Javier Piqué dijo esperar que el sector construcción aporte dinamismo a la economía este año.



Minagri anuncia 67 obras de rehabilitación en La Libertad

El Ministerio de Agricultura y Riego (Minagri) a través del Programa SubSectorial de Irrigaciones (PSI) desarrolló una evaluación integral del nuevo Programa de Reconstrucción con Cambios en la región La Libertad en reunión sostenida con los presidentes de las juntas de usuarios de la jurisdicción.

En la cita, Huber Valdivia, director ejecutivo del PSI, sostuvo que el ministro de Agricultura y Riego, Gustavo Mostajo, ha encargado al Programa SubSectorial de Irrigaciones que en coordinación con las juntas de usuarios y las organizaciones agrarias de La Libertad efectúen la ejecución de 67 obras de rehabilitación de canales y bocatomas en esta región, en el marco del nuevo programa de Reconstrucción con Cambios. Estas intervenciones demandan al Ejecutivo una inversión que supera los S/ 240 millones y su inicio está previsto en los próximos meses. Las intervenciones programadas en la región La Libertad comprenden la ejecución de 25 obras en la provincia de



Gran Chimú, 23 en la provincia de Ascope, 7 en la provincia de Chepén, 6 en la provincia de Pasca, 5 en la provincia de Virú y uno en la provincia de Trujillo. ■

Director ejecutivo del PSI, Huber Valdivia, se reunió con juntas de usuarios para acelerar ejecución de obras.

Más de S/ 3 millones se invertirán para el mejoramiento de viviendas rurales en el VRAEM

El MVCS a través del Programa Nacional de Vivienda Rural (PNVR) construirá desde julio en la región Ayacucho 74 viviendas en el distrito Uchuraccay de la provincia Huanta con un presupuesto de S/ 1 915 508,00. En tanto, 44 viviendas en el distrito Chungui de la provincia La Mar con un presupuesto de S/ 1 138 958,00. Desde el ministerio se precisa que para la zona del VRAEM, el PNVR implementará viviendas de adobe diseñadas especialmente

para brindar protección ante las heladas y resistencia a los sismos.

Los módulos de 6 m x 5 m, están conformados por 4 ambientes: 1 cocina-comedor, 2 dormitorios y un “área tapón” ubicado previo al ingreso principal, el cual tiene por finalidad evitar las corrientes frías de aire que suelen ingresar por la puerta.

La vivienda rural bioclimática “Sumaq Wasi” posee características sismo resistentes con muros de adobe y refuerzos



Del 2015 al 2017 se financiaron 638 viviendas rurales en el VRAEM, en las regiones Ayacucho, Junín y Huancavelica, con una inversión de más de S/ 14 millones.

de caña colocados en forma horizontal y vertical de acuerdo a la Norma Técnica E.080. ■